
令和３年度第１回紀南地域高等学校活性化推進協議会 事項書 

令和３年８月 20 日（金）19：00～21：00 

オンライン 

１ あいさつ 

 

２ 自己紹介 

 

３ 会長及び副会長の選出 

 

４ 報告事項 

（１）令和２年度第２回紀南地域高等学校活性化推進協議会の概要について 

【資料１】 

 

 

 

（２）次期県立高等学校活性化計画の策定に向けて【資料２～５】 

 

 

 

 

（３）木本高等学校の活性化取組と紀南高等学校の総括的な検証等について 

【資料６～10】 

 

 

 

５ 協議事項 

（１）紀南地域の県立高等学校のあり方について【資料 11～14】 

 

 

 

 

 

（２）その他 

 

 

 

６ 連絡事項 



第１回協議会において協議していただきたい論点 

 

紀南地域の子どもたちの学びについて 

【論点】 

 これからの紀南地域において、子どもたちの学びの選択肢を保

障し、学習環境をより良くして、「次期活性化計画における基本

的な考え方」を実現していくためには、 

・どのような課題があると考えられるか。 

・今後の紀南地域の高校でどのような学び（学習内容や学科・コ

ース等）が必要と考えられるか。 

 

紀南地域の県立高等学校のあり方について 

【論点】 

令和 7 年度には紀南地域全体で５学級規模となる見込みである

ことを見すえ、紀南高校の活性化取組の総括的な検証をふまえなが

ら、紀南地域全体を考えた高等学校の規模と配置等についてどのよ

うに考えるか、ご意見を伺いたい。 


	
	第１回 【修正】


